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【一問一答方式】 
 堀 本 浩 司 議員 

 
 
 
１ 施政方針について 
（１）計画的な土地利用 

① 豊井地区まちづくり整備計画について 
（２）歴史・伝統の保護と活用 

① 天王森古墳大刀形埴輪の活用について 
② 展示場所について 
③ 専門職員の配置について 

（３）小・中学校教育の推進 
① 中学校部活動の地域移行について 

（４）民間活力を活用した協働について 

 
 
 
２ 子ども医療費助成制度の拡充について



- 2 - 
 

【一問一答方式】 
 浅 本 輝 明 議員 

 
 
 
１ 市民の安全で安心な暮らしを守るために 
（１）救急車の救急搬送について 

（２）高齢者の還付金詐欺、防犯対策について 

（３）８０５０問題のダブルケアについて 

（４）老人福祉会館「玉鶴」の整備計画について 

（５）介護職員の人材育成について 

（６）市営住宅の入居条件の緩和について 

（７）上下水道の破損、詰まり時の対応策について 
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【一問一答方式】 
 中 村 隆 征 議員 

 
 
 
１ 下松の「お宝」といえる文化財の現状と今後の愛護施策について 
（１）下松市の指定文化財の現状について 
（２）文化財の愛護施策について 
（３）シティプロモーションとしての文化財の活用について 
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【一問一答方式】 
 山 根 栄 子 議員 

 
 
 
１ 水産業振興への取組について 
（１）指定管理者である栽培漁業センター４０周年に際して、これまでの取組と

問題点、今後の展望について伺う。 
① 沿岸漁場整備と水産資源の確保向上について 

（２）笠戸の水産物ブランド化のこれまでの取組と今後の展望について 
（３）地産地食と魚食普及の取組について 

 
 
 
２ 消防行政が今求められているものは何か。 
（１）議会報告・意見交換会で意見の出た消防広域連携は可能か。 
（２）救急・救助の現在の取組と今後の課題は何か。 
  ① 救急ステーションの活用について 
  ② 救急車両の進入困難地域に対する道路整備や現場での対応の現状につい 
  て 

（３）多様化する救助事象に対応する救助体制の在り方について 
  ① 人材育成について 
  ② 新たな技術への対応について 
（４）消防署と地域住民との交流について 
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【一問一答方式】 
 田 上 茂 好 議員 

 
 
 
１ 国民宿舎大城の運営実態について 
（１）特別損失の内容と発生原因について 
（２）理事会と評議員会の対応と責任について 
（３）会計監査における監事の職責について 
（４）今後の運営について 

 
 
 
２ 子ども医療費助成制度の拡充について 
（１）中学生への拡充策について 
（２）今後の方針について 

 
 
 
３ 義務教育における学校給食費の無償化について 
（１）給食費負担の現状について 
（２）食育に絡む給食は教育の一環であることについて 
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【一問一答方式】 
 木 原 愛 子 議員 

 
 
 
１ 自転車のヘルメット着用努力義務化について 

 
 
 
２ 旧花岡保育園の今後について 

 
  
 
３ 様々なワクチン接種について 

 
 
 
４ 配慮を必要とする児童・生徒の放課後支援について 
（１）児童の家について 
（２）放課後等デイサービスについて 
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【一問一答方式】 
 柳 瀬 秀 明 議員 

 
 
 
１ ヤングケアラーへの支援について 
（１）市での取組について 
（２）学校での取組について 

 
 
 
２ 市民が触れ合う「まちなか公園」の利用促進について 
（１）子どもたちの育成の場としての整備について 
（２）高齢者の健康促進の場としての整備について 

 
 
 
３ ｅスポーツを活用した取組について 
（１）新たな観光資源としての活用について 
（２）高齢者のフレイル予防としての活用について
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【一問一答方式】 
 近 藤 康 夫 議員 

 
 
 
１ 日本一の住みよいまちにするための手立てについて 
（１）花岡地域の課題について 
  ① 花岡地区の住居表示が進まないのは、なぜか。 
  ② 利便性向上のためには、花岡のみならず他の市街化区域も含め、住居表示

を、実施すべきではないか。 
（２）生野屋地域の課題について 

① 生野屋駅設置期成同盟会による街路灯撤去の経緯について 
  ② 唯一、残存する記念街路灯の今後の維持・管理の在り方について 
  ③ 駅周辺の安全対策は、万全といえるか。 
  ④ 旧生野屋市営住宅跡地の活用方法について 
  （ア）解体・撤去の時期は、いつ頃か。 
  （イ）撤去後の跡地は、どうなるのか。 

 
 
 
２ 中国電力下松発電所業務停止及び閉鎖に伴う諸課題について 
（１）市財政（歳入）への影響額はいかほどか。 
（２）約３２万平米の土地利用の協議の進捗状況について 

 
 
 
３ 下松市温水プールの建て替え・複合化計画の進捗状況について 
（１）完成・供用開始は、いつ頃か。 
（２）施設の屋上または隣接地において柔道・剣道の武道場に加えて弓道場の併

設は、可能か。 
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【一問一答方式】 
 磯 部 孝 義 議員 

 
 
  
１ 「日常を取り戻す」どう変わる新型コロナ対応について 
（１）コロナ禍３年間の感染症対応について 
  ① ３年間の取組の総括について 
（２）これからの感染症対応の変化について 
  ① 感染症対応の考え方について 
  ② ワクチン接種や医療機関の対応について 
  ③ 基本的な感染対策（３密回避、換気、手指消毒、マスク着用など）につい 
   て 

 
 
 
２ 「車道が原則・左側を通行」自転車の基本的な交通ルールについて 
（１）周知や安全教育の推進について 
（２）ヘルメット着用努力義務について 
（３）自転車指導啓発重点地区・路線について 
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【一問一答方式】 
 渡 辺 敏 之 議員 

 
 
 
１ 住みよさに水を差すことになる新斎場での使用料の徴収について 
（１）御屋敷山斎場では徴収しなかった理由を問う。 
（２）新斎場では１万円の使用料を徴収する根拠を問う。 

 
 
 
２ 都市計画税についての認識と対応について問う。 
（１）都市計画税の課税目的について 
（２）各年度の事業財源の超過分の処理について 
（３）今後の計画事業額を考慮し、税率引下げ・廃止の検討を 

 


